



HMJ Kesmas UINAM Gelar Bakti Sosial Banyak Apresiasi dari Warga

Subhan Riyadi - [SULSEL.GARDAMEDIA.ID](https://sulsel.gardamedia.id)

Jun 21, 2022 - 20:35



GOWA-Himpunan Mahasiswa Jurusan Kesmas UIN Alauddin Makassar akhirnya sukses menyelenggarakan Bakti Sosial pada hari Jumat-Minggu (17-19/6/2022) di Dusun Patalassang, Desa Pao, Kecamatan Tombolopao, Kabupaten Gowa.

Kegiatan ini dihadiri oleh mahasiswa Prodi Kesehatan Masyarakat angkatan 2021 selaku peserta, angkatan 2020 selaku panitia pelaksana, Dewan Steering, Dewan Senior, para dosen prodi kesehatan masyarakat dan Perangkat desa pao maupun dusun patalassang yang berpartisipasi dalam acara tersebut.

Pembukaan Baksos 2022 dilakukan di ruangan rapat rektor LT 1 yang dibuka oleh wakil dekan 3 Prof. DR. Muchtar Lutfi, M.Pd dan sambutan oleh Ketua Jurusan Kesehatan Masyarakat Abdul Majid HR.Lagu SKM.,M.kes.

Prof Muchtar sangat mengapresiasi kegiatan ini di lontarkan dalam sambutannya bahwa, setelah 2 tahun terakhir terjebak dalam pandemi covid-19, tahun ini

kembali HMJ kesmas bangkit mengabdikan dalam kegiatan baksos.



"Saya sangat mengapresiasi kegiatan seperti ini karena bersifat mengabdikan kepada masyarakat dan sepertinya wilayahnya juga tepat sasaran serta sesuai juga dengan jurusannya yaitu kesehatan masyarakat," ucap Prof. Muchtar

Kemudian sepucuk pesan dan harapan dilontarkan oleh Kepala Jurusan Kesmas, saya titipkan citra Prodi Kesehatan Masyarakat dan UIN Alauddin di tangan kalian, tolong jaga nama baiknya dan justru kamu harumkan di masyarakat sana.

"Harapan saya untuk HMJ kesmas semoga kegiatan seperti ini bisa dipertahankan demi eksistensi prodi kita, prodi kesehatan masyarakat," ucap Pak Ajid

Baksos 2022 berlangsung selama 3 hari dengan berbagai program pengabdian yang di canangkan sesuai dengan hasil observasi dan FGD yang di lakukan terlebih dahulu. Adapun program kerja yang dilakukan yaitu 1. Penyuluhan penerapan indikator PHBS di tingkat SD2. Edukasi Deteksi dini HIV dan Penyalahgunaan Napza3. Penyuluhan Pencegahan Diare4. Penyuluhan Pencegahan Hipertensi, Asam Urat, dan Diabetes 5. Pemeriksaan Kesehatan seperti Tensi Tekanan Darah dan Pengukuran Asam urat dan Gula Darah6. Penyuluhan Tb dan Kusta7. Kerja Bakti8. Penyuluhan APD pada Petani dan Pekebun9. Pembuatan Biopeptisida dari daun pepaya10. Pemasangan Papan Wicara

Dan semua program kerja tersebut sukses dilaksanakan dan masyarakat di Dusun Patalassang pun juga menyambut kami dengan baik dan antusias berpartisipasi berkat dukungan perangkat desa maupun dusun

Kemudian Penutupan Baksos 2022 dilaksanakan di rumah bapak dusun patalassang yang di tutup langsung oleh sekertaris Desa Pao yang juga mengapresiasi dan memberikan kesan baik.

Di ucapkan dalam sambutannya menyebut kami sangat berterima kasih kepada mahasiswa kesehatan masyarakat uin alauddin telah mengabdikan dirinya di desa ini selama 3 hari.

"Kegiatan ini sangat membantu masyarakat di desa pao dalam menjaga derajat kesehatannya, dan jika ingin melakukan kegiatan seperti ini selanjutnya desa kami tetap welcome," tutup Firman. (rls).